

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
ШКОЛА №23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА-21
ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕ ВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ
КРАСНЫЙ ВОЛК



Выполнила: Рязанова Зоя,
ученица 5Ф класса

КОМСОМОЛЬСК-НА-АМУРЕ
2021



Название животного

Животное назвали «Красный волк» из-за его рыже-красной окраски из-за которой его трудно не заметить среди зелёных деревьев, но он замечательно сможет маскироваться среди камней разных цветов.

Место обитания

В основном природный ареал обитания красного волка связан с территориями Центральной и Южной Азии, с территориями юга Восточной Азии.

Северная граница естественного ареала обитания проходит по территории нашей страны, причем достаточно узкой полосой. К таким территориям следует отнести окраины Дальнего Востока. Излюбленные места обитания красного волка связаны с горной местностью, а также с холмистыми территориями. Этот зверь достаточно редкий, но его можно встретить в условиях альпийских лугов, высокогорных долин, заросших различной растительностью, в условиях кедрово-широколиственных лесов Дальнего Востока, а также хвойных лесов Восточной Сибири.

Внешнее строение животного

Красный волк — довольно крупный зверь с длиной тела 55—110 см, хвоста — 45—50 см и массой 17—21 кг. В его облике сочетаются черты волка, лисицы и шакала.

Общий тон окраски рыжий, сильно изменчивый, у отдельных особей и в разных частях ареала. Конец хвоста чёрный. Волчата до 3 месяцев — тёмно-коричневые.

Особенности жизни и поведения

Про красных волков существует множество легенд, красноречиво повествующих о кровожадности этих животных, которые могут проявлять свою активность, как днём, так и ночью.

На охоту они выходят группой, которая объединяет обычно около дюжины особей, и способна с успехом сразиться даже с такими крупными хищниками, как тигр или леопард. Отправляясь за добычей, они выстраиваются в цепочку, а выбрав жертву, выгоняют её на открытое место, где и происходит схватка.

Врагами этих животных в основном являются сородичи, представители семейства псовых, волки или койоты. Но в отличие от близких биологических родственников, хватяющих своих жертв за горло, красные волки предпочитают нападение сзади.

По сведениям учёным, в мире таких необычных и редких существ осталось не более двух или трёх тысяч. На территории России эти хищники практически все вымерли.

Отрицательно сказывается и деятельность человека, постоянно осваивающего всё новые территории.

Значение в природе

Волка крайне тяжело приручить. Мечта иметь в своем доме хищника, который будет стеречь территорию не воплотима в жизнь. Волки боятся людей, поэтому будут прятаться от незнакомцев, а не защищать свою территорию.

«Волчанка» в переводе означает «красный волк». Врачи в прошлом считали, что это аутоиммунное заболевание появляется после укуса хищника.

Использование человеком

Животное находится под охраной и занесено в красную книгу, ведь находится под угрозой вымирания, поэтому человеком не используется.

Источники:

1. Источник: Википедия
2. Источник: <https://faunistics.com/>
3. Источник: [%https://givotniymir.ru%](https://givotniymir.ru/)

MUNICIPAL EDUCATION ESTABLISHMENT
SCHOOL №23

SUMMER PHILOLOGICAL SCHOOL-21
INHABITANTS OF FAR EASTER TAIGA
RED WOLF

DONE BY ZOYA
RIAZANOVA
FORM 5 «PH»



KOMSOMOLSK-NA-AMURE2021



The name of animal

The animal is named "Red Wolf" because of its reddish-red color, which makes it difficult to miss it among the green trees, but it can perfectly disguise itself among stones of different colors.

Habitat

Basically, the natural habitat of the red wolf is associated with the territories of Central and South Asia, with the territories of the South of East Asia.

The northern border of the natural habitat passes through the territory of our country, and a fairly narrow strip. Such territories should include the outskirts of the Far East. The red wolf's favorite habitats are associated with mountainous terrain, as well as hilly areas.

This animal is quite rare, but it can be found in the conditions of alpine meadows, high-altitude valleys overgrown with various vegetation, in the conditions of cedar-broad-leaved forests of the Far East, as well as coniferous forests of Eastern Siberia.

External structure of animal

The red wolf is a fairly large animal with a body length of 55-110 cm, a tail length of 45-50 cm and a weight of 17-21 kg. His appearance combines the features of a wolf, a fox and a jackal.

The overall color tone is red, highly variable, in individual individuals and in different parts of the range. The end of the tail is black. Cubs up to 3 months old are dark brown.

Features of life and behavior

There are many legends about red wolves that eloquently tell about the bloodthirstiness of these animals, which can show their activity both during the day and at night.

They go out to hunt in a group that usually unites about a dozen individuals, and is able to successfully fight even with such large predators as a tiger or leopard. Going for prey, they line up in a chain, and choosing a victim, they drive it out into the open, where the fight takes place.

The enemies of these animals are mainly relatives, representatives of the canine family, wolves or coyotes. But unlike close biological relatives who grab their victims by the throat, red wolves prefer to attack from behind.

According to scientists, there are no more than two or three thousand such unusual and rare creatures left in the world. On the territory of Russia, these predators are almost all extinct.

Human activity, which is constantly developing new territories, also has a negative impact.

Meaning in Nature

The wolf is extremely difficult to tame. The dream of having a predator in your home that will guard the territory is not realized. Wolves are afraid of humans, so they will hide from strangers rather than defend their territory.

"Lupus" means "red wolf". Doctors in the past believed that this autoimmune disease appears after a predator bite.

Human use

The animal is protected and listed in the Red Book, because it is under threat of extinction, so it is not used by humans.

RESOURCES

1. From different sites
2. Source: Wikipedia
3. Source: <https://faunistics.com/>
4. Source: [%https://givotniymir.ru%](https://givotniymir.ru%)